



Still, bescheiden ging sie ihre Wege.
Still, bescheiden tat sie ihre Pflicht.
Ruhig sah sie dem Tod entgegen.
Ihr alle, oh vergesst sie nicht.

Aus einem Leben voll Liebe und Aufopferung für uns nehmen wir Abschied von
Frau

Elisabeth Blach

welche am Samstag, dem 19. Dezember 2020, im 90. Lebensjahr,
friedlich entschlafen ist.

Um sich in aller Stille von unserer lieben Verstorbenen verabschieden zu können,
ist ihre Urne am **Mittwoch, dem 30. Dezember 2020, von 10:00 bis 12:00 Uhr**
in der Aufbahnhalle Hofstetten-Grünau aufgebahrt.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt
im engsten Familienkreis statt.

In liebevoller Erinnerung

Die trauernden Hinterbliebenen